

# Payaneses recibieron orientación para prevenir el cáncer de mama

Sáb 15 Octubre 2022



La Administración Municipal "Creo en Popayán", a través de la Secretaría de Salud, desarrolló una alianza interinstitucional con las y las IPS/ EPS del municipio, la academia y demás entidades para llevar a cabo un recorrido por las plazas de mercado, cuyo propósito fue comunicarle a la comunidad la importancia del autoexamen de seno y la mamografía en la prevención del cáncer de mama.

"Esta semana hemos realizado una sesión del mes rosa comunitario, nos hemos acercado a los centros comerciales y plazas de mercado brindando toda la asesoría posible en autoexamen de mama, como un mecanismo clave en el diagnóstico temprano. Así mismo, estamos brindando información a las usuarias que deseen registrarse y agendarse para la realización de su examen de mama, citología y planificación familiar, a través de las aseguradoras y EPS. Nos ha ido muy bien, hemos podido recibir 183 usuarias para que puedan tener acceso directo en sus exámenes clínicos", expresó Xiomara Ortiz, profesional de la Secretaría de Salud Municipal.

Finalmente, Oscar Ospina Quintero, secretario de Salud, expresó que este mes se estarán realizando actividades en pro del bienestar de los habitantes. "El cáncer de mama es una enfermedad que puede afectar a cualquier persona sin importar su condición económica o social, la invitación es que este

mes todas las mujeres se pongan al día con sus exámenes médicos y con mucha responsabilidad asistan a sus controles. Cuidar y proteger la vida es creer en Popayán".